



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/37/108

S/14895

8 marzo 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones
Tema 61 de la lista preliminar*

INFORME DEL COMITE ESPECIAL ENCARGADO
DE EXAMINAR LAS PRACTICAS ISRAELIES
QUE AFECTEN A LOS DERECHOS HUMANOS
DE LA POBLACION DE LOS TERRITORIOS
OCUPADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 3 de marzo de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de comunicarle los actos israelíes más recientes de confiscación, colonización y anexión de tierras palestinas situadas en la Ribera Occidental ocupada del Jordán y en Jerusalén, cometidos durante el mes de enero de 1982.

Las confiscaciones de tierras consignadas en este catálogo forman parte del proceso constante e inflexible que tiene por objeto acabar con todo vestigio en los territorios ocupados, como preludio a su anexión y a la expulsión de sus habitantes. Además, estas actividades criminales israelíes tienen por finalidad hacer fracasar todos los esfuerzos que hagan las Naciones Unidas para lograr una paz justa y duradera en el Oriente Medio, basada en las resoluciones de las Naciones Unidas y en la redención de los palestinos.

Le agradeceré en sumo grado tenga a bien hacer distribuir la información que se adjunta en árabe como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 61 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hazem NUSEIBEH
Embajador
Representante Permanente

* A/37/50.

ANEXO

Colonización israelí durante el mes de enero de 1982

Durante el mes de enero de 1982, las autoridades de ocupación confiscaron, para crear asentamientos, las siguientes tierras de la Ribera Occidental:

1. 2.000 dunum de tierras de la Aldea de Al-Mughayyir, del distrito de Ramallah, confiscadas el 2 de enero de 1982;
2. 20 dunum de tierras de Jabal al-Mukabbir, del distrito de Jerusalén, confiscadas el 5 de enero de 1982;
3. 200 dunum de tierras de Al-Jib, del distrito de Ramallah, confiscadas el 10 de enero de 1982;
4. 1.000 dunum de tierras de la aldea de Al-Ridis, del distrito de Belén, confiscadas el 27 de enero de 1982;
5. 700 dunum de tierras de la aldea de Beit Surik, del distrito de Ramallah, confiscadas el 28 de enero de 1982;
6. 800 dunum de tierras de las aldeas de Abud y Al-Laban, del distrito de Ramallah, confiscadas el 30 de enero de 1982.

A continuación se indican algunos de los ataques israelíes contra tierras de la Ribera Occidental efectuados durante el presente mes.

1. Colonos israelíes de Kiryat Arba, con niveladoras de su propiedad, realizaron operaciones de nivelación en terrenos del distrito de Biyar al-Muhawir, al este de la ciudad de Hebrón, pertenecientes a ciudadanos árabes residentes de esa zona.
2. El 13 de enero de 1982, los habitantes de la aldea de Emmatain, del distrito de Tulkarm, fueron sorprendidos por niveladoras israelíes que arrasaban cientos de dunum de sus tierras. The Jerusalem Post, que publicó esta noticia, no mencionó la superficie de esas tierras.
3. El 28 de enero de 1982, colonos israelíes penetraron en los terrenos de la Sociedad Constructora de Jericó, situados junto a la carretera que lleva al Puente del Rey Hussein, e intentaron tomar posesión de ellos y transformarlos en sede de un asentamiento.

Entre las cuestiones relativas a los asentamientos planteadas durante este mes cabe mencionar las siguientes:

1. El ayuntamiento de Jerusalén y el Ministerio de la Vivienda de Israel terminaron la ejecución del proyecto de asentamiento progresivo para rodear la ciudad de Jerusalén de una serie concentrada de asentamientos, que, partiendo de Belén en el sur, rodea la ciudad de Jerusalén por el este, pasando por Al-Khan al-Ahmar, donde se encuentra el asentamiento de Ma'aleh Adumim, luego por el asentamiento de Neve Ya'akov y por el asentamiento que se inauguró el 30 de diciembre de 1981, Tsfun Yerus'halaim, y llega a la aldea árabe de Al-Jib en el sudoeste, donde se está terminando la construcción del asentamiento de Givat Z'ev.

2. El ejército israelí ha iniciado la preparación de diez concentraciones de asentamientos en diversas partes de la Ribera Occidental. Se ha informado de que esas concentraciones no están afiliadas a los organismos israelíes de asentamiento, pero más adelante se transformarán en asentamientos permanentes.

3. Colonos judíos construyeron algunos edificios en lo que fue la sede del asentamiento de Allon Moreh, en el distrito de Nablus. Los ciudadanos de la zona presentaron una queja a este respecto ante el tribunal israelí, pues temían que se creara un nuevo asentamiento en el mismo lugar.

Con respecto a los asentamientos israelíes establecidos en la Faja de Gaza y en el Sinaí durante este mes, la prensa del territorio ocupado ha informado de que el 25 de enero de 1982 se estableció un nuevo asentamiento en la parte septentrional de la Faja de Gaza. Este asentamiento ocupa una superficie de 4.000 dunum y se asentarán en él 56 familias judías. El 21 de enero de 1982 el "movimiento contra el retiro israelí del Sinaí" estableció un nuevo asentamiento a orillas del Mar Mediterráneo en la parte septentrional del Sinaí llamado Ma'oz Hayam, o Fortaleza del Mar.

